



ATELIER COUTURE 2025 – 10 AÑOS
13 EDICIÓN, 25 Y 26 DE MARZO – REAL FÁBRICA DE TAPICES
SEMANA DE LA MODA DE MADRID

Atelier Couture cumplirá 10 años en 2025 y celebrará en marzo su 13 edición. La Real Fábrica de Tapices, espacio gestionado por El Puchero de Plata será el nuevo escenario en donde se celebrará el evento, marcando el inicio de una nueva etapa.

Para **Atelier Couture** presentar sus próximas ediciones en este espacio privilegiado es tejer conexiones entre tradición e innovación, entre la artesanía y el arte, entre lo local y lo universal.

Madrid, 26 de noviembre de 2024

Atelier Couture presentará su 13 edición los días 25 y el 26 de marzo en un nuevo emplazamiento, la Real Fábrica de Tapices, espacio gestionado por El Puchero de Plata (calle Fuenterrabía 2, Madrid). El año 2025 será muy especial porque **Atelier Couture** cumplirá 10 años de existencia, marcando el inicio de una nueva etapa en un escenario diferente. Desfiles de Costura contemporánea para moda nupcial, ceremonia y exposiciones de alta artesanía y oficios se presentarán en este marco incomparable de carácter artesano español, que reúne una historia y características que están en completa sintonía con el concepto, valores e hilo conductor de la Plataforma.

Uno de los pilares en los que quiso incidir **Atelier Couture** desde los inicios era resaltar el destacado trabajo de artesanos que estaban llevando el testigo de la aguja, presentando sus colecciones en espacios singulares en los que tuviera un gran protagonismo el arte español. Desde su primera celebración en mayo de 2015, el evento tuvo como escenario Casas Palacio, espacios que por su magnitud eran idóneos para reflejar el laborioso trabajo cada una de las creaciones, y que evocaban a las presentaciones de las antiguas casas de Costura.

Tras diez años de existencia, el nuevo escenario para celebrar sus próximas ediciones será la Real Fábrica de Tapices, una manufactura histórica líder en el campo de la fabricación y restauración de tejidos exclusivos, de tapices, alfombras y reposteros confeccionados artesanalmente. Cuenta con un legado artesano con 300 años de historia que se ha mantenido vivo en el tiempo, constituyendo un testimonio fundamental para el estudio del arte textil en nuestro país. Un espacio que para **Atelier Couture** resulta el envoltorio perfecto para presentar las colecciones de Costura de artesanos contemporáneos, creadas con el compromiso de mantener la herencia de los oficios de su sector.

La exclusividad en el servicio está garantizada dentro de la Real Fábrica de Tapices gracias a El Puchero de Plata, que lleva a cargo la gestión del espacio. Una empresa de catering de reconocido prestigio dentro del sector de los eventos sociales, empresariales y con una amplia experiencia en bodas, dedicada a cubrir las necesidades de organización y puesta en marcha de todo tipo de actos, cuidando al máximo todos los detalles.

Para **Atelier Couture** presentar su 13 edición en este espacio privilegiado es tejer conexiones entre tradición e innovación, entre la artesanía y el Arte, entre lo local y lo universal. Compartir valores con la Real Fábrica de Tapices y El Puchero de Plata significa sumar propósitos, promoviendo la artesanía de excelencia, el trabajo pausado donde se busca aunar la tradición artesanal con el diseño contemporáneo, y defender la preservación de los oficios en España que tanta relevancia tienen para el futuro.

*“En mayo de 2015 se celebró la primera edición de **Atelier Couture** con muchísima ilusión y esfuerzo. El objetivo era formar un equipo con profesionales del sector y creadores, donde todos unidos apostásemos y trabajásemos por dar un sitio a los artesanos contemporáneos, a los talleres de Costura y fomentar ese relevo generacional que se estaba perdiendo. Alinear la Costura española con un estilo de vida con valores y hacer disfrutar del placer de la producción lenta, dilatada en el tiempo. Mostrárselo al público asistente, a los clientes, enseñar al mundo la cultura, la tradición y la dedicación que hay detrás de estos productos creados en España y envolverlo en marcos incomparables donde mostrar más arte, son desde siempre nuestros propósitos”,* comenta Susana Vela Covisa, directora de **Atelier Couture**.

La Real Fábrica de Tapices, uno de los principales focos de divulgación de la alta artesanía a nivel nacional, será sin lugar a duda, un salto cualitativo para la celebración de la 13 edición de **Atelier Couture**, que coincide en 2025 con sus 10 años, suponiendo un reto ilusionante y motivador para dar continuidad a la Plataforma, para impulsar a todos los creadores que participan en ella y fortalecer los valores que defiende desde sus inicios.

Atelier Couture está integrada en el marco de la Semana de la Moda de Madrid y cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Madrid, a través de los programas de Madrid Capital de Moda (MCDM) y Todo está en Madrid del Área de Gobierno de Economía, Innovación y Hacienda, y de la Confederación Moda España.

En el siguiente enlace podrás acceder a todo el material gráfico de la 12ª Edición de Atelier Couture: [enlace de descarga.](#)

Fotografías: Biel Sol

Vídeos: Guilsey Homet

www.ateliercouture.es

@ateliercoutureoficial

POLKA
P R E S S
c o m u n i c a c i ó n



TODO ESTÁ
EN MADRID

Cámara
MADRID

